

La voz del Caudillo resonó ayer en todos los ámbitos de la Nación transmitiendo a los españoles su magnífico e histórico mensaje

Del viejo Estado solo habrán de salvarse sus valores, sus fuentes de energía y sus virtudes de raza.--La austeridad, la moral y el trabajo serán las características de los nuevos jefes.--Hay que soldar al pueblo dividido por los partidos



Mensaje de Su Excelencia el Generalísimo

Españoles! Al celebrar en este día la conmemoración del Alzamiento nacional, no glorificamos un hecho que interesa a la vida del mundo, que corona el proceso de la revolución bolchevique, que teniendo por escenario nuestro solar, nos corresponde el honor de haber sido el punto de partida de una fe, una civilización y una cultura, gravemente amenazada por los principios rojos.

Los episodios de nuestra guerra de liberación, de aquellos santos sucesos revolucionarios que se caracterizaron en Asturias por el desenfrenado libertario, y terminante de una sucesión de nuestras constituyentes la destrucción más palmaria de los que habían de inspirar para ir engendrando una nueva patria inmortal.

Pocas personas en España se han dado cuenta hasta entonces de los peligros que nos amenazan. Yo siento la honda preocupación de aquellos instantes y como conciencia, anticipe, la revolución que se acerca, la voz de alerta que a aquel Gobierno, y fue anhelo de ofrecer con su concurso el futuro de la juventud que le seguía.

José Antonio Primo de Rivera, mártir glorioso

Señalo con ello a José Antonio, el primer mártir glorioso de nuestra Cruzada, el cual, desafiando la angustia, en una bella carta, de patriotismo y espíritu de sacrificio, en la que mostraba su conciencia ante la suicida inacción de las autoridades, y se exponía la seguridad de que la próxima rebasaría todas las suposiciones.

El día 18 de julio de 1936, el día de "esperar" sin perder la fe en el Ejército, cuando estaba presente a las autoridades militares, en la seguridad que habían de ser aceptadas.

En aquella fecha memorable, el día salvó a España del caos y del orden, a los escépticos y a los derrotistas, que en el cuerpo de un débil y minado contingente perennes las tradiciones de patriotismo.

En los días de las fuerzas militares del grupo de desalmados que permitieron a los dirigentes revolucionarios el rotundo fracaso de sus intentos de destrucción y el vigor de nuestra virtud.

La juventud española acudió a las banderas del combate, acompañando al Ejército en los servicios de guerra y cooperando, con sus notas de optimismo, al restablecimiento del orden.

cadena de victorias, y evitar el rescate a la barandera roja, de más de tres millones de españoles.

Triunfos que proclaman el heroísmo de nuestras juventudes, a las que, en esta fecha, España ofrece el homenaje rendido de su fervor y de su entusiasmo.

Ejército español, que emulas la gloria de nuestros viejos tercios y de sus más precarios capitanes!

Ejército de mar, que de la nada idorjas la firmeza de las nuevas naves del imperio!

Ejército de aire, que con heroísmo disputas al imanie el laurel en la batalla!

Simbolos sois de la raza y de la juventud española, y yo os envío en este día solemne, con mi fe en vosotros, la fe de nuestra España, la fe en la España nacional o de la España cautiva, pues en nuestros días de gloria y de triunfo, decimos a quienes padecen al compás de nuestra victoria, viendo aumentados los surrimientos en la zona sin ley.

Yo pido a todos el más cariñoso de los recuerdos para estos beneméritos españoles, y la más fervorosa oración por el alma de esos héroes anónimos, mártires de nuestra causa, que en las checas y en las cárceles reciben la palma de su glorificación y mueren con el brazo en alto, vitoreando a España.

Y en estos momentos de recuentos de triunfos, de exaltación de combatientes, de nomenaje a los caídos, puesto de honor corresponde a los que sucumbieron lejos de su Patria, a los indígenas, a los voluntarios y legionarios extranjeros, que abandonando sus tierras y sacrificando sus hogares, se enrostraron en las fuerzas de la Cruzada para demostrar, en España, cuán grande es la identificación de sus naciones con nuestra causa y la firmeza de la amistad que nos profesan. Un motivo más del amor que les guardamos.

Existe sino el que acompaña a ese Gobierno rojo desdichado, que como "azote" interno, va dejando a su paso, una estela de crímenes y de sangre.

Más de setenta mil asesinatos registró su paso por Madrid, veinte mil se produjeron en Valencia, cincuenta y cuatro mil señalan su estancia en Barcelona.

Horrendos crímenes en la España roja, que como español rechazado, y que no pueden ser imputados a quienes se llaman hijos de nuestra gloriosa Nación. Son obras del Komintern, del jorobado Rosenberg, embajador ruso; de Marthy, amos y señores de Barcelona; de Negrin y de Alvarez del Vayo, serviles discípulos de los soviets, de sus agentes y comisarios, que se trasladaron a España con los látigos y los verdugos, sus checas y demás instrumentos de tortura.

Esto nos impone a todos los españoles el deber de cultivar la memoria. Tan dura lección no puede perderse, y el prólogo de la generosidad cristiana, que no tiene límites para los engañados, y para los que, arrebatados, vengán de buena fe a nuestro campo, no rebasará los límites de la prudencia, ni permitirá infiltrarse a nuestro lado a los recalcitrantes enemigos de la patria, que la necesidad de ésta necesita de cuarentena para quienes proceden del campo apostado.

Nuestra contienda se convierte en cruzada

He aquí el por qué nuestra contienda no es un simple conflicto nacional, sino un conflicto de la humanidad entera, que se produce en Europa y a la vez se debate la suerte de Europa y la razón de que el comunismo ruso, que en cinco años no había mantenido relaciones diplomáticas con la República española, y si solo la clandestina de los revolucionarios marxistas, apareciera, desde los primeros momentos como aliado incondicional de los destructores y enemigos de España, a la que enviaba un ejército de tanques y miarses de aeroplanos, para con sangre y oro españoles dar a Europa la batalla, que nace entre preparaban en Occidente.

Y como no bastasen los españoles rojos, ni los mandos rusos, para ganar la empresa, se movió a los incesables de Europa, a los nombres sin Patria, hasta arrastrarlos como carne de cañón, en unión de aquellos obreros sin trabajo, a los que mientándose cometidos de paz, les fuerzan a empuñar las armas, en la más criminal de las empresas.

Este es el secreto que se quiere ocultar, el de la alianza de los íreates populares, con la revolución roja.

¡Solidarios en la traición y unidos por ella en la propaganda!

Hay que evitar que los pueblos sencillos y patriotas, se enteren de como los traicionan. Hay que lanzar consignas y voces calumniosas, como si no existiese una verdad, y ésta no se abriera paso a fuerza de victorias.

Os das cuenta, españoles, de la magnitud de nuestro triunfo y de las dificultades de la empresa? Estas son las causas de que hayamos llegado al término de este segundo año triunfal.

Los cantos de Sirena de la zona roja

¿No os dicen nada los cantos de sirena de la zona roja? ¿No os previenen las fingidas voces de comprensión y conviviencia? ¿No os causa alarma el aparente patriotismo de las nuevas propagandas rojas? ¿No veis en ello el criminal esfuerzo para arrastrar a la muerte a sus juventudes vencidas, y un nuevo artificio para engañar al mundo?

¡Invasión extranjera! ¡Guerra de la Independencia! ¡Amor a España! ¡Invasión extranjera es la que abre la frontera catalana y da paso a los indeseables internacionales, que saquean y destruyen.

Guerra de la Independencia, exclaman quienes ofrecen en venta nuestras tierras y nuestros puertos, a la codicia de los imperialismos extranjeros.

Amor a España dicen sentir los que asesinan a sus hijos, persiguen su fe, destruyen su riqueza, saquean los Bancos, manchan sus hogares, arrasan los pueblos y dinamitan sus templos.

No pueden evocar la Patria los incendiarios de Eibar, los destructores de Guernica, los anarquistas de Cangas de Onís y los de tantos otros modestos pueblos de nuestras tierras cantábricas. Los mismos que más tarde asolaron en el Pirineo aragonés todas sus aldeas, y simultáneamente en las mediterráneas poblaciones de Nules y de Burriana dejaron un campo sembrado de ruinas.

Esos ¡Vivas a España! esas evocaciones a la independencia de la Patria, son en el campo rojo el eco de nuestras victorias, el reconocimiento de nuestra verdad y los cantos funerarios del comunismo derrotado.

Aunque en las logias y en ciertas

Lo hecho en el II Año Triunfal

Y no tengamos recogidos los frutos completos de nuestras victorias.

Un año más de heroico combatir, un año más de lucha sin descanso, en que ni la cordillera Cantábrica con sus altos picos y fragosos valles; ni la Pirineica con sus reducidos naturales y sus macizos rocosos; ni el imponente maestrazgo, con sus ásperos espolones; ni las nieves del invierno; ni los calores del verano, pudieron interrumpir nuestra

que poner mano dura sobre los desvíos de la juventud, si alguien se apartase de la línea marcada.

Es necesario, también, que todos los españoles se convengan de nuestra Revolución nacional, que realicemos, respetando los imperativos de la continuidad y el orden que asegura los progresos sociales por la multiplicación de la riqueza, el rendimiento en el trabajo y la revalorización y mejora de la producción.

Del viejo Estado sólo habrán de salvarse sus valores, sus fuentes de energía y sus virtudes de raza.

No es nuestro Movimiento el resurgir de privilegios, que como injustos cayeron, y por podridos hacen tiempo que fueron enterrados. Es la valoración y selección de un pueblo en el camino de su propio valer y de sus virtudes.

La austeridad, la moral y el trabajo serán las características de los nuevos jefes. No hemos de medirlos por su cuna o por su posición, sino como las órdenes monásticas, en las que las prerrogativas y la alcurnia desaparecen bajo el uniforme común de los servidores de la fe. Es la fraternidad humana, que tiene su más honda tradición en los preceptos de nuestro Santo Evangelio.

Si hemos, pues, de cuidar del valor moral de nuestros jefes y de nuestros hombres no os extrañéis que del camino del servicio tengamos que apartar a quienes no lieven el corazón puro, pues es que as lo exige la garantía de dirección de nuestras masas.

Subasta de ganado

El día 24 del actual, a las once horas, tendrá lugar en la calle Niños de Coro, la venta en pública subasta, de dos yeguas y una cría, procedentes del Estado.

El importe del anuncio será de cuarenta céntimos.

Palencia, 9 de julio de 1938.—El jefe del Depósito.

Austeridad y virtudes

El espíritu de crítica y de reserva es cosa liberal, que no tiene arraigo en el campo de nuestro Movimiento.

Resumen de la triunfal jornada de ayer

Nuestra aviación consiguió dos grandes victorias, abatiendo diez y ocho aviones rojos

PARTE OFICIAL DE GUERRA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO CORRESPONDIENTE AL DIA DE HOY:

Ha continuado hoy el avance de nuestras tropas en los frentes de Teruel y Castellón, habiéndose vencido cuanto resistencia intentaron oponer los rojos, que también hoy han sufrido muy elevadas pérdidas.

Ha quedado en nuestro poder toda la carretera desde Fuente de Rubielos a Zuzaina, habiéndose ocupado sobre ella el pueblo de Cortes de Arenoso, y quedando liberada la gran extensión de terreno situada al Norte de la misma.

Más al Sur, se han ocupado el pueblo de Olba, en la provincia de Teruel, y el de Villanueva de la Reina, en la de Castellón, habiéndose cruzado el río Mijares y conquistado otras importantes posiciones en el sector de El Toro.

En el de Sueras, se ha derrotado asimismo al enemigo, abriendo brecha en toda la profundidad de su posición de resistencia y ocupando los pueblos de Jínque y varias posiciones al Suroeste del mismo.

Los rojos han dejado en todos los sectores en que se ha combatido gran número de cadáveres y mucho armamento, todavía sin clasificar.

El número de prisioneros conocido hasta ahora, pasa de 300 en el día de hoy.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—Ayer fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Alicante y algunas estaciones ferroviarias en las que había trenes o vagones con material de guerra.

Hay ha sostenido nuestra brillante Aviación dos combates aéreos, obteniendo dos grandes victorias, pues logró derribar en el primer cinco "Curtis", ocho "Boeing" y dos cazas más, y en el segundo tres "Boeing", siendo en total dieciocho los aviones rojos abatidos.

Han sido bombardeadas las estaciones de Segorbe y Soneja, y se han causado incendios en un polvorín al Nordeste de Segorbe.

Salamanca, 18 de julio de 1938.—III Año Triunfal.

El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO

La profundidad alcanzada en algunos puntos de la zona embolsada es de más de diez kilómetros

Ha continuado durante la jornada de ayer, el victorioso avance de las fuerzas nacionales en toda la zona embolsada al norte del río Mijares.

En esta operación, después de brillantísimo combate en el que han actuado combinadamente todas las armas, incluso la Caballería, se han conquistado al Norte de esta zona, los pueblos denominados CORTES DE ARENOSO y PUEBLA DE ARENOSO. En el centro del dispositivo, se ha conquistado VILLANUEVA DE LA REINA. Y en el flanco derecho de este frente, ha continuado la progresión, ocupándose cotas de importancia. Otras columnas, siguiendo el curso del Mijares, han entrado victoriosamente en OLBA.

La impresión de la jornada es como la de ayer, de franca derrota marxista.

En el aire, en un combate aéreo habido entre la zona de Segorbe y Viver, han sido derribados por nuestros aparatos 18 aviones enemigos seguros, de ellos once "Curtis" y dos "Boeing", más uno probable.

La profundidad alcanzada en alguno de los puntos de la zona embolsada, es de diez kilómetros.

En el frente de Levante, las fuerzas que operan en este sector, han reanudado en la jornada de ayer, su ofensiva, ocupando alturas de gran valor estratégico para las armas nacionales.—FARO.

Crónica de guerra

Los síntomas de la catástrofe roja no sólo en los campos de batalla nacionales sino en los centros extranjeros

(Crónica de JULIO RAMOS enviada especial de la Agencia FARO en el frente de Levante)

Frente de Levante, 18.—También aquí hemos tenido ferias y fiestas. Sin cesar de pelear un solo momento y sin dar lugar al enemigo a respirarse, pero recordando bien la significación de la lucha y lo que están importantes haciéndose recordar a los rojos para que no duden de nuestras intenciones ni sospechen la brevedad del plazo que queda para destruir, saquear, asesinar y, en suma, guerrear.

En los campamentos se han celebrado solemnes misas ante los altares rústicos e improvisados y en aquellos sitios donde la situación lo ha permitido no ha faltado un orador militar, que, por serlo, ha sido siempre breve, rotundo y energético, que ha señalado la importancia del día, la trascendencia del plazo que se abre al comienzo del tercer año triunfal, que será el decisivo para la suerte de la contienda, del sacrificio que se deduce para el porvenir de la paz, del propio heroico esfuerzo que se está desarrollando y de la obligación, más bien de la devoción con que nos tocará seguir al Caudillo que nos ha salvado, salvando al propio tiempo las mismas esencias de la Patria.

En los sectores de Castellón la progresión de nuestras tropas ha continuado siguiendo siempre su dirección de Este a Oeste que tiende a ensanchar la amplia zona costera que está enteramente liberada. Las fuerzas que operan al Sur de Lucena del Cid, que fueron las que rebasearon y ocuparon el pueblo de Castillo de Villamalefa, han seguido, después de atravesar como se dijo el río Argelita y ocupar el pueblo o poblado del mismo nombre.

En el quinto día de ofensiva y a pesar de la dureza extraordinaria del combate, las realidades victoriosas que se tocan en el sector Sur de Teruel, son verdaderamente magníficas. Rectificada enteramente la bolsa de tal suerte que Mora de Rubielos quedó ya bien a retaguardia, la importancia del triunfo que de tal suerte ha entrado por los ojos, se toca de momento en otro, en la desmoralización enemiga y aquellos centenares de prisioneros de los primeros días son ya millares de hombres que han logrado escapar por fin a las miserias y a las brutalidades del ejército rojo.

CLINICA OPERATORIA - DE - NUESTRA SEÑORA DEL PILAR. DIRECTOR. - Doctor Nazario Martín Escobar, Cirujano del Hospital y de los Sanatorios Psiquiátricos de esta ciudad. RADIOLOGO. - Doctor Marcos Martín Escobar, Radiólogo del Hospital. ANALISIS CLINICOS. - Doctor Miguel López-Negrete.

TANYSOL. Agente de venta autorizado: Arsenio Ortega Colombres. Mayor, 189. Apartado, 21. - PALENCIA

tencia para dificultar los continuos ataques de nuestras tropas y aprovechándose de las sinuosidades del terreno por otras, hasta que agotados todos los recursos el trágico fracaso es indescriptible y las posiciones pasan a nuestro poder. En estas condiciones el avance de las fuerzas nacionales es siempre magnífico y las nuevas posiciones ocupadas son ya realmente inapreciables, aunque por una razón de discreción no deban en estos momentos puntualizarse detalles que serían improcedentes. Lo que puede escribirse con orgullo y sin temor a causar el más leve perjuicio a la maravillosa operación que se está desarrollando es que nuestras tropas no solamente han alcanzado objetivos magníficos de valor técnico insuperable, sino que al S. de Teruel el avance ha profundizado muchos kilómetros y se encuentran cerca de tocar objetivos asimismo de extraordinario valor de los que pronto será ocasión de hablar con el elogio que este Movimiento y sus consecuencias tácticas se merecen de momento terminante y rotundo.

Nuevamente hay que añadir que los prisioneros siguen sumando muchos centenares y las armas de todas clases—singularmente las automáticas—que el enemigo se deja en la estacada forman cantidades importantes que pasan a enriquecer nuestros parques. Es indudable que sin una gran desmoralización no se hubiese llegado a estos resultados que demuestran cómo ha sido quebrantado el enemigo. Aunque esto lo muestran, más claramente si cabe, los pasados y prisioneros y hasta los mismos jefes y oficiales que pueblan nuestros campos de concentración inmediatos al frente y que estos días están rebosando de recién llegados que no cesan.

Por si esto fuera poco, también por el sector de Castellón el avance ha progresado singularmente al S. de la Sierra de Espadán, que, como se sabe había sido parcialmente rebasada y ahora será enteramente dominada como punto de marcha para futuros movimientos decisivos. Esos movimientos decisivos que nunca lo serán tanto como en la ocasión presente y que tienen ahora pendientes el brillantísimo resultado no sólo a los buenos españoles—porque éstos están ya hace tiempo persuadidos de la feliz culminación de la guerra—sino también a los rojos y aun a los que en el extranjero les han ayudado hasta ahora y que en las últimas horas dan señales de impaciencia, viendo que no son capaces de organizar una resistencia y mucho menos un contraataque eficaz y que el sólo sistema defensivo consiste en destruir, en saquear y en incendiar. Como ya han anunciado que harán a medida que vayan siendo expulsados de los lugares donde se defienden, aunque sea por tan poco tiempo.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS, ASPIRA, EN DEFINITIVA, A IMPLANTAR UN SISTEMA ECONOMICO TAN ALEJADO DEL ODO COMUNISTA, COMO DEL EGOISMO CAPITALISTA Y EN EL QUE TODOS LOS ESPAÑOLES, COMAN, TRABAJEN Y SE ENCUENTREN AMPARADOS POR UNA EXACTA JUSTICIA SOCIAL.—FERNANDEZ CUESTA.

Hoy partirán de Londres hacia Francia los Reyes de Inglaterra. Acompañará al Rey el Ministro del Exterior Lord Halifax

Londres.—Se han ultimado los preparativos para la marcha de los reyes a Francia. Los diarios publican informaciones extraordinarias sobre este viaje, aludiendo más al carácter amistoso del viaje que a su significación política.

Los reyes saldrán hoy por la estación Victoria en tren directo a Douvres, donde les espera el vapor real. La salida de Londres la efectuarán a las 9,15.

Acompañará al Rey el ministro del Exterior Lord Halifax, los jefes de su séquito y otras altas personalidades.

Al citado puerto llegará el tren real a las 10,5, saliendo para Francia a las 10,55.

UN CONTRATORPEDERO ROJO A RUSIA. París.—El contratorpedero rojo español "José Luis Díez" que desde hace meses se encontraba en reparación en el puerto del Havre está a punto de hacerse a la mar.

Según "L'Action française" circula el rumor de que el torpedero una vez haya pasado el Estrecho de Gibraltar, se dirigirá a un puerto ruso.

El periódico se pregunta si el Gobierno francés no es el cómplice de los anarquistas y comunistas de

Valencia está en peligro de muerte. Según una orden de Hernández todo el mundo deberá considerarse como soldado

Berlin.—Comunican de Valencia que el Comisario Político del Ejército de Levante, Jesús Hernández, dirigió un llamamiento a la población, del Ejército, de la retaguardia soviética, diciendo que en vista de la amenaza del Ejército de Franco, no bastará solo defenderse, sino que tendrán que desarrollarse contraataques.

Debido a la progresión de Franco en dirección a Valencia, esta última ciudad se encuentra en peligro de muerte. Todo el mundo deberá considerarse como soldado tanto si trabaja con el fusil como con el azadón o en una fábrica de municiones.

Los civiles ya no existen. Incluso las mujeres y los niños tendrán que ayudar cuando menos a los trabajos de fortificación.

Crónica del frente de Levante

El derrumbamiento del frente de Levante

(Crónica del frente de Levante, facilitada por la Agencia "FARO")

Apuntábamos días pasados la importancia que tenía la conquista de Sarrion, pues traería como consecuencia la caída de importantes nudos de comunicaciones que a su vez ocasionaría acontecimientos de importancia. Así ha sido. El día 13 caía Sarrion y al día siguiente Manzanaera y las estaciones de Mora de Rubielos-Albentosa y cortada la retaguardia de los rojos dueños del rincón de Mora forzosamente habían de caer en nuestro poder.

De todos los pueblos que han caído en nuestro poder en estos días son los más importantes Mora de Rubielos y Rubielos de Mora. El primero es cabeza de partido y el segundo uno de los pueblos más ricos y pintorescos de esta parte de la provincia de Teruel.

Mora tiene aspecto de ciudad, aunque su población no llegue a 3.000 habitantes. Sus calles están asfaltadas, con aceras y con edificios de importancia. Su iglesia parroquial tiene un aspecto bastante imponente y todavía existe en ella un capítulo de beneficiados.

No muy lejos de la iglesia se levantaba su Castillo de fuerte construcción, y en el que últimamente estaba instalado el Juzgado de Instrucción, la cárcel del partido y el Cuartel de la Guardia Civil.

En Mora empiezan los pinares que luego se ensanchan hasta ser frondosísimos en Alcalá de la Selva y en Gúdar. En este punto existe un gran santuario a la Virgen de la Vega, lugar hermoso aprovechado por los veraneantes que en gran número acudían a pasar el verano.

Rubielos de Mora es de otro aspecto distinto. También tiene una hermosa iglesia parroquial y el convento de religiosas y hermosos edificios, algunos de ellos verdaderamente fastuosos, pues allí radicaban las casas del Marqués de los Tozós, de los Iguales y de los Sánchez, la nobleza de la sangre y del dinero,

pues don Leopoldo Igual, varias veces millonario y asesinado en los primeros días del movimiento, era una de las primeras firmas de Valencia y conocido en esta ciudad. Las casas de estos señores, como decimos, eran verdaderos palacios que daban a Rubielos de Mora un aspecto de pueblo rico y floreciente.

Hoy el avance ha continuado a pesar de ser el motivo más principal de nuestras fuerzas, la limpieza del terreno conquistado y la consolidación de las líneas avanzadas.

Está en nuestro poder, Fuentes de Rubielos, Barracas, el Toro y Noguera, con lo que estamos bien adelantados en el frente de Castellón.

Desconocemos en estos momentos hasta donde ha llegado nuestro avance, pero podemos asegurar que la jornada ha sido magnífica y que todo el extensísimo frente ha avanzado en extraordinaria profundidad.

Por el Castillo de Villamalefa, en el Sector de Lucena, el frente de Castellón también se ha avanzado considerablemente.

Como resumen: la jornada no puede ser tan magnífica como la de ayer, pues el terreno por el que ahora están caminando nuestros soldados, tiene poca densidad de población y en varios kilómetros, lo mismo por la carretera que por el ferrocarril no se encuentran pueblos.

La situación es tan estúpida que muy pronto tendremos noticias importantísimas, que no hemos de anunciar nosotros, pues ya la prensa roja al insistir tanto en tranquilizar a los valencianos haciéndoles creer que están fortificando Valencia para hacerla inexpugnable e impedir el paso de los fascistas, lo dicen todo.—Faro.

Las cartas cruzadas entre Daladier Chamberlain

Se deseaba una declaración del jefe del Gobierno inglés reconociendo la importancia de la solidaridad anglo-francesa en política exterior

Londres.—El "Sunday Times", comenta el intercambio de cartas entre Daladier y Chamberlain y declara que Bonnet deseaba una declaración de Chamberlain, reconociendo la importancia de la solidaridad anglo-francesa en todas las cuestiones de política exterior.

Añade que en Versalles, y en los pactos celebrados más tarde, se ha

Una declaración del ex-ministro francés Paul Fauré

Una intervención en España no hubiera salvado a los rojos y en cambio, habría perdido a Francia

Calirac.—La Federación Socialista de Lot-et-Garonne, celebró un mitin en el que hizo uso de la palabra Paul Fauré.

Hizo éste un análisis elogioso del Gobierno León Blum y de las formas sociales hasta ahora realizadas o proyectadas.

Propuso que se iniciara una campaña en favor de las modificaciones de las elecciones senatoriales.

Refiriéndose a la intervención en España declaró que una intervención armada por parte de Francia no hubiera salvado a la España roja y en cambio hubiera perdido a Francia.—Faro.

La Prensa marxista de Francia sigue su campaña de mentiras contra los Estados totalitarios

París.—La Prensa filobolchevique francesa continúa su escandalosa campaña de falsedades grotescas contra los Estados totalitarios.

Blum recuerda en "Le Populaire", que aún afectando simpatía por los aliados durante la guerra mundial, Alfonso XIII llevó a cabo un acuerdo secreto con Guillermo II, con arreglo al cual España hubiese procedido a la anexión de Portugal y de una parte del Marruecos francés en caso de victoria de los Imperios Centrales.

Según Blum, hoy el dictador Sa'azar está inquieto por las tendencias im-

perialistas de Burgos, Berlín y Roma. Franco—dice Blum—quisiera la anexión de Portugal a España e Hitler y Mussolini opeten las colonias portuguesas de Angola y Mozambique.

He aquí—añade—por qué Salazar empieza a volverse hacia su aliada Inglaterra y el presidente G. mona va a visitar Angola.

Con estas burdas falsedades, el diario del Frente Popular alimenta una campaña de odios contra los Estados totalitarios.—Faro.

Anemia • Clorosis Inapetencia, tarde o temprano son fatales y pueden combatirse enriqueciendo la sangre de glóbulos rojos con el reconstituyente HIPOFOSFITOS SALUD. Aprobado por la Academia de Medicina. No se vende a granel. DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS DE LA ZONA LIBERADA. A PTAS. 5,05 (Timbre incluido)

Comentarios de la Prensa extranjera con motivo del tercer año de guerra civil española

Roma.—Con motivo del tercer año de guerra civil española, la prensa italiana recuerda la simpatía que el Movimiento de Franco encontró en Italia desde un principio y elogia la labor de los voluntarios italianos que "defienden la civilización en España".

"Il Messaggero" dice: "No existirá jamás ninguna divergencia entre ambas naciones que tienen una aspiración común: la libertad del Mediterráneo y la exclusión de toda ingerencia limitadora y de toda hegemonía".

"Il Popolo" escribe que la cau-

sa de la guerra civil "no es tal o cual forma de gobierno, sino la civilización milenaria de Europa y la bolchevización de ésta".

Es imposible servir a la paz en España, en Checoslovaquia, en Extremo Oriente sin el consentimiento de Alemania e Italia.

Las democracias y las dictaduras están obligadas, a pesar de todo, a vivir una al lado de la otra y necesariamente deben laborar en común.—Faro.

LETRAS DE LUTO

Ayer tarde recibieron cristiana sepultura en el Cementerio de esta ciudad, los restos mortales del respetado doctor don Adolfo Alvarez González.

Ejerció en Palencia su profesión durante muchos años, mereciendo por su cultura y exquisita corrección el aprecio de todas las clases sociales de la ciudad, particularmente de las humildes, a las que se desvivía en atender en sus consultorios gratuitos.

Separado algunos años de esta capital, volvió a ella a disfrutar de un bien ganado descanso, encontrando la muerte.

Nos asociamos sinceramente a las pruebas de pésame que han recibido sus sobrinos, queridos amigos nuestros, y demás familia.

Con motivo de cumplirse hoy el segundo aniversario del fallecimiento de don Marcelo Fernández Rojo, culto farmacéutico de nuestra ciudad, renovamos el testimonio de nuestro sentimiento a su desconsolada viuda doña María Loreto Nieto, hijos y demás respetable familia.

También hoy se cumple el segundo aniversario de la muerte de don Francisco Velasco Abarca.

A su viuda doña Carmen Ortega Luque, hija, madre política y demás querida familia, reiteramos el más sentido pésame.

Crónica de sol y sombra

LA NOVILLADA DEL DIA DE SANTIAGO. La Empresa de la Plaza de Toros ha organizado para el próximo día 25, festividad de Santiago, una grandiosa novillada.

Alternarán tres aplaudidos novilleros, que cuentan entre nuestro público con muchos admiradores: Torerito de Málaga, Luis Ortega y Luis Díez.

La combinación es verdaderamente interesante, por lo que auguramos un lleno.

La acción palentina está de enhorabuena.

Días semanales del Plato Unico y sin Postre

En atención a la festividad de estos días, se advierte al público que, los próximos días 20 y 21 del corriente y en la forma acostumbrada, tendrá lugar en esta capital, la recaudación de los dos jueves y dos lunes de su segunda quincena, siendo sancionados los vecinos que no retirasen el recibo de la mesa correspondiente en el indicado plazo.

Palencia 14 de julio de 1938. El Año Triunfal.—El Gobernador civil-presidente, ALFREDO ARELLANO MUÑOZ.